
平成20年第4回長崎市議会定例会質問通告表

11月28日（金）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 一容
議席

番号
氏　　　 名

通告
時間
（分）

1‾

1 ・環境行政について

1 7 宮　崎　高　舟 6 0

（1）地球温暖化対策の推進

（・2）西工場の建て替え

（3）皇后島 （ねずみ島）整備

2　文化行政について

（1）四郎ケ島の史跡化の推進

2

1 病院事業について

2 内　田　隆　英 6 0

（1）市立病院の建て替えに伴う今後の運営

．（2）野母崎病院及び琴海病院の存続

2　地域振興について

（1）合併町の地域振興についての具体策

（2）合併町住民意識調査の実施

3 ・児童福祉について

（1）市立幼稚園・保育所の直営による存続

・1・



11月28日（金）

順序 質　　　 問　　 ・内　　　 容
議席′

番号
氏　　　　 名

通告
時間
（分）

3

1 °小中学校図書館における専任の学校司書の畢置

2．3 向　山　宗　子 6 0

について

2　子育て支援策について．

，（1）インフルエンザ予防接種の補助拡大

（2）父子家庭の医療費助成

3　緊急時訪問介護事業について

4　新市立病院の建設問題について

4

．1　消防行政について

1 4 深堀ひろし 6 0

（1）救急車の現場到着時間と医療機関複数交渉回

数の状況並びにその改善策

（2）救急救命士と救急車の適正配置

（3）救急車利用者の問題点

（4）消防費委託町負担金の見直し状況

2　周産期医療体制について

（1）周産期母子医療センターの設置・運営状況

（2）新生児集中治療室と母体胎児集中治療室の設

置状況

3　児童虐待等 （家庭内暴力）の防止対策について

（1）家庭内暴力 （児童‘・配偶者・高齢者）の相談

準況

（2）相談体制の充実と未然防止策

5

1 ‾政策の再編・見直しと県との連携について

4 1 前　田　哲　也 6 0

（1）市民病院と原爆病院の統合

（2）学校適択制と小中学校の適正配置

（3）路面電車の北部延伸

2　穀育行政について

（1）新教育長の教育行政にかける抱負と早急に取

り組むべき課題についての認識

3　田上市疎の目指す文化政策について

・2・



12°月1日（月）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
議席

番号
氏　　　　 名

通告

r　時間（分）

6

1 ‾市長の政策判断について

2 0 小森あきと 6 0

（1）最優先の政策課題は何か

（2）中期財政見通しと平成21年度予算編成

（3）新市立病院建設事業

（4）新庁舎建設事業

（5）．合併特例債適用事業

（6）1土地区画整理事業 （東長崎・長崎駅周辺）

7

1　市長の政治姿勢について

6 毎　熊　政　直 6 0
（1）財政運営

（2）観光行政

（3）新市立病院建疲計画

8

1 県の行政＿と本市の関係について

3 9 吉　村　正　寿 6 0

（1）県庁移転問題

（2）新市立病院

2　定額給付金制度について

（1）市長め考え方

（2）準備の進捗状況

9

1　教育行政について

9 池　田　章　子 6 0

（1）学校選択制

（2）教職員の勤務時間の適正管理

（3）2qO9年度導入 「新たな職」

2　被爆体験者支援事業について

1 0

1　環境行政について

1 2 井　上　重　久 6 0

（1）ごみ処理事業の取り組み状況と今後め課題

（2）新西工場建設計画

（3）自動車関係に係る温暖化防止

2　雇用対策について

（1）雇用確侭と新規学卒者等の県外流出防止

（2） 「ジョブ・カード」の登録、交付状況

3　権限移譲推進について

（1）権限移譲に関する本市の現状と基本的な考え

方、移漆の見込み

4　政策・人材評価について

（1）政策評価システムの取り組み

（2）人材評価・目標管理制度の現状と課題

・3－



12月2日（火）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
議席

番号
氏　　　　 名

通告
時間
（分）

1 1

、1　 ノーマイカーデーの取り組みについて

3 8 野　 口　達　也 6 0

（1）長崎型公共交通利用促進方策

（2）ノーマイカーデー3 d＿aySへの県との連携と市

の姿勢

（3）ゼロ予算事業としての展開

2 ．長崎国体について

（1）生涯スポーツへの取り組み

（2）がんばらんば体操の普及

（3）競技施設の会場整備

3　 路面電車の六地蔵延伸の実現性について

4　 花のある観光地づくりについて

（1）あぐりの丘のバラ園

1 2

1　映像等による情報発信について

1 8 堤　　 勝　彦 6 0

（1）テレビ等を活用した市長メッセージの発信

（2）歌を使った外国での長崎イメージ戦略

2　 コンビニエンスストアの活用について

（1）コンビニとタクシーの連携

（2）コンビニ端末での住民票等の交付

（3）スマートカード積み増し可能店舗の拡充

13　 旧浪平小学校を拠点とした芸術 ・文化振興につ

いて

・4・



12月2日（火）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
議席

番号
氏　　　　 名

通告
時間
（分）

1 3　‾

1　地域振興について

3 0 小　宮　慶　一 6 0

（1）長崎市野母崎振興公社の経営改善 （現状と改

善策）

（2）水道料金経過措置の見直し

（3「養殖中継基坤の整備計画

（4）国道499号の整備促進

2　 市立野由崎病院の存続について

（1）なぜ 「公営」でなく 「民間移譲」なのか

（2）存続に向けた今後の取り組み

3　 地上デジタル放送への対応について

（1）国の施策と市の取り組み

（2）野母崎地域の難視聴受信対策

1 4

1 地域産業の活性化について

2 2 麻 生　　 隆 6 0

／（1） 「バイオマスタウン構想」の策定 ・公表

（2）補助事業等を活用しての新規事業の育成

2　 被爆体験者救済如策について

3　 発達障害児 ・者への施策について

4　 教育行政について

（．1）中学校武道の必修化に向けた本市の取り組み

（2）武道 （空手），のクラブ活動の推進

・5・



12月3日（水）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
議席

番号
氏　　　　 名

通告
時間
（分）

1 5

1　環境行政について

2 6 津　村　国　弘 3 0

（1）香焼地区におけるごみ収集の20分別の存続

2　財産管理と整備について

（1）香焼地区における使用しない市の施設の管理

及び駐車場の整備

1 6 1

1　 市長の政治姿勢と職員の意識改革について

3 梶　村　恒　男 3 02　株式会社長崎衛生公社の経営改善進捗状況につ

いて

1 7

1 ‘新市立病院に係る県知事からの申し入れについ

2 4 中村すみ代 3 0

て

2　 農林水産業への長崎市独自緊急経済対策に？い

て

3　 ごみ収集委託後の現状について

1 8

1　市長の政治姿勢について

4 9 井原東洋一 3 0

（1）市民力・地域力の活用

（2）市島の指導性

2　 市立桜ヶ丘幼稚園を核とした子育て施設整備に

ついて

（1）市民力・地域力の評価

（2）市立桜ケ丘幼稚園の機能の充実

3　 亀山社中跡とその周辺整備について

（1） 「亀山社中ば活かす会」の評価

（2）亀山社中跡周辺の交通アクセス整備

（3） 「亀山社中資料展示場」の準用

・6－



12月3日（水）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
議席

番号
氏　　　　 名

澤告
時間
（分）

1 9

1　介護保険事業について

2 5 牧 山　　 陛 6 0

（1）保険料の引き下げ

（2）保険料 ・利用料の減免制度の拡充

（3）介護報酬の引き上げ

（4）介護療養病床の廃止への対応

2　 消防行政について

（1「消防力の状況

（2）条例定員数と消防職員数

3　 急傾斜地崩壊危険箇所について

（1）危険箇所の計画的整備

2 0

1　下水道行政について

4 7 村　田　生　男 6 0

（1）私道における下水道の普及促進

2　野良猫対策について

（1）猫の飼育に関するガイドラインの取り組み

3　保健行政について

（1）肺炎球菌ワクチン接種の公費助成

（2）ジェネリック （後発）医薬品普及への破り組

み

4　 国の総合経済対策について

（1）定額給付金への対応

（2）緊急保証制度への対応

・7・


